

Mardi 30 mai, Raon-aux-Bois.

Le soleil est là, Alain aussi, alors on peut y aller !



Petite grimpette,  
histoire de commencer à transpirer ...

On dirait que la troupe a peur  
de se rapprocher du point d'eau ....

Pourtant ça leur ferait du bien !!



Ahhh, le groupe reste soudé, c'est beau ....

Bon ! Ça papote pas mal ! Mais le rythme est bon.

D'ailleurs, il ne faut pas rater le départ ...



Il y a tellement de belles choses à photographier ...

Entre vieille ferme rénovée et bus canadien ...



Heureusement, il y a les regroupements aux intersections.



Et qui dit regroupement dit .... Palmito !!!



Hmmmm !!



« Ahh, les Palmito ...

Bon, les filles, il faudrait peut-être y aller, parce qu'Alain s'impatiente...  
Ne vous retournez pas, mais il est derrière vous ... »

Allons-y avant qu'ils nous perdent,  
on s'en fiche on en a encore ...





ça y est, nous voici de retour à Raon-aux-Bois !

Beau point de vue ensoleillé !

Nous retrouvons nos voitures après 13 kms.  
Belle rando bien ombragée, belle forêt, un bon groupe, super !!

Merci à Alain pour ce parcours.